

ol: die neu aufgebaute Dresdner Frauenkirche auf dem Neumarkt . Foto: dpa

che: Ein Symbol he Toleranz

ür Lucher des Kaamp Hüs: örner aus Bad Freienwalde ntarfilm "Ein Himmel aus nder Lesung.

> Sein Name wird immer verbunden bleiben mit der Entstehung des Sächsischen Barocks, wahrscheinlich beeinflusst von Wanderjahren in Italien. An vielen wunderschönen Dorfkirchen und Bürgerhäusern etc. erprobte Bähr das Können der verschiedensten Handwerkmeister, Künstler ihres Faches. In dem Bau der Frauenkirche vereinigte er dieses Wissen durch ein optimales Team, er war ein wirklich personales Management-Genie und ein kraftvoll leidenschaftlicher Mensch, Leider erlebte er

verkauften Exemplaren gerade in die 5. Auflage – ein Bestseller. Der Autor, Prof. Dr. Eberhard Görner, wurde mit dieser Präsentation eingeladen, demnächst an Bord der MS "Europa" gehen. So hatten die sehr interessierten und kundigen Besucher des Abends im Kaamp Hüs eine exklusive Premiere.

Den Abend widmete Görner spontan seinem Freund und Kollegen, dem großartigen Regisseur Frank Beyer, mit dem er den Film "Nikolaikirche" realisierte. Hier auf Sylt erreichte Görner die Nachricht, dass der 70-jährige Beyer am Wochenende verstorben ist.

Lutz Bernsaus "Feld des Wohlbehagens"

Ausstellung "Inselbilder – Menorca - Sylt"

Westerland/sr - Am Freitag, 6. Oktober, wird um 18 Uhr in der Stadtgalerie "Alte Post" die Ausstellung "Inselbilder – Menorca - Sylt" des international renommierten Künstlers Lutz Bernsau eröffnet. Die Ausstellung zeigt einen repräsentativen Querschnitt seines Schaffens und die Entwicklung der letzten Jahrzehnte. Die Arbeiten Bernsaus zeichnen sich durch kreative Vielfalt im Umgang mit unter-schiedlichsten Materialien aus, wie z.B. seine effektvollen Stahlbögen und Bronzeskulpturen. Seine Bilder sind eine Umarmung mit der Farbe, eine Bilderschau voller warmer Erdtöne und blauer Wasserwelten.

"Feld des Wohlbehagens"
nennt Lutz Bernsau eines
seiner großformatigen Gemälde, das scheinbar abstrakt in Formen und Farben schwelgt, doch gleich-

zeitig eine Landschaftsimpression erahnen lässt. Kraftvoll und lebendig wirkt seine Kunst, in der sich auch Satire und Humor widerspiegeln.

Markenzeichen Künstlers sind seine kleinen und großen Figuren als Wandläufer, getragen von dünnen hohen Stahlbögen, tanzend im Wind. Lutz Bernsau betreibt in Herscheid ein Atelier, das sich auch auf dem Gebiet des Designs einen internationalen Ruf erworben hat. Bernsau flog schon in den 80er Jahren zum Malen nach Menorca. Seit zehn Jahren hat er dort seinen zweiten Wohnsitz und betreibt ein weiteres Atelier.

O Die Ausstellung in der Westerländer Stadtgalerie, Stephanstraße 4, läuft bis zum 27. Oktober 2006. Öffnungszeiten: dienstags bis freitags von 11 bis 12 Uhr und von 15 bis 18 Uhr, sonnabends von 11 bis 15 Uhr.

Gastgeberverzeichnis 2007

Informationen rund um den Urlaub in List

List/sr – Das druckfrische Lister Gastgeberverzeichnis bietet alle Informationen rund um den Urlaub in List auf 54 Seiten frisch und ansprechend an. Viele Fotos zum Thema Baden in der Nordsee, Radfahren und Wandern sollen Lust auf List machen, so dass der Leser bei einem Vermieter in List seinen nächsten Urlaub bucht.

Die Lister Vermieter finden sich in gewohnter Form auf den Seiten wieder. Der praktische Plan in der Mitte des Prospektes lässt sich herausnehmen und mit auf eine Tour durch das Listland

nehmen. "Der Hafen und das Hafenbecken haben dieses Jahr zum ersten Mal eine Sonderseite bekommen, um die Ausrichtung von List als das maritime Sylt herauszustellen", nennt Kurdirektor Axel Rauch als Grund. Der "Neue" liegt ab sofort in den Regalen der Kurverwaltung List und freut sich auf Leser. "Das Design, seit zwei Jahren harmonisiert mit dem Medium Internet, mit dem Grundton Sand und der roten Schrift ist auf der Höhe der Zeit", freut sich Rauch, "und wird unter anderem auf Messen gut nachgefragt."